

Bleus, Blancs et Rouges.

Bleus, Blancs et Rouges, tel est le titre du volume...

Un village de Chassillé — cinq grandes heures du Mans — l'état-major avait fait halte...

Il y avait alors à Laval, dans la rue du Pont-de-Mayenne, une grande hôtellerie...

Soucieux d'assumer toute la responsabilité, Marceau, en plaçant la jolie Vendéenne...

En reportant au 22 frimaire, c'est-à-dire antérieurement à la bataille du Mans...

En face de la maison qui fut l'hôtellerie de la Belle-Noire...

Le jour était adroitement joué. Au vrai, les machinements du stratagème...

haïe, Angélique, à bout de résistance, s'était pour échapper à cette vue...

Angélique, confiante désormais, ignorait que derrière les armées, s'avancait la Terreur...

La besogne commença aussitôt. En quelques heures le grand château de la Tremoille...

Perrine Leclerc eut peur. Assistée de son frère, le prêtre Chevreul, elle vint à la mairie...

Perrine comprend qu'il faut élever. Très alarmée pourtant, elle reprend le chemin de sa maison...

Le jour était adroitement joué. Au vrai, les machinements du stratagème...

craindre d'un Guibert, taré et accablé. Elle ne connaissait pas l'effrayante puissance de ces comparses subalternes...

Le lendemain, à l'aube, la prison fut, comme chaque jour, mise en émoi par la voix de Thussier...

Pendant qu'on les entraînait, Angélique eut encore qu'elle a sauvé...

Quatre jours plus tard, le 26 décembre, comme Perrine Leclerc...

Dans la matinée, les neuf cadavres furent jetés loin de la ville, dans la lande de Croix-Bataille...

Quand elle mourut, Marceau, qui avait été sa dernière pensée...

Marceau ne fut pas informé de la condamnation d'Angélique. Sa rencontre avec la petite Vendéenne...

Marceau ne fut pas informé de la condamnation d'Angélique. Sa rencontre avec la petite Vendéenne...

semblable à l'affection du tendre héros, et leurs fiançailles étaient prochaines. Ainsi dans la douce retraite...

Un soir, comme le général reposait dans sa chambre, sa sœur, ainsi que Mme de Châteaugiron...

Marceau hésite. Froid, de qui lui vient l'envie? L'inconnu répond qu'il arrive de Nantes...

Aucune formule de politesse ne termine le billet, il n'est signé d'aucun nom, mais seulement de ce mot: Exécuteur.

Marceau, tout à coup, se soulevait. Il revoyait le doux visage, le sourire confiant de sa sœur...

G. Lenôtre.

"NE RENTRE PAS TROP TARD..."

"Si je me rappelle ma première sortie nocturne?" nous dit Jacques Mortane.

J'étais élève de seconde au lycée, et ma vie, réglée comme du papier à musique...

Allez enfants de la patrie. Le jour de gloire est arrivé. Ah! oui, il était jol, le jour de gloire.

métamorphosait chaque soir en des sortes d'Edens merveilleux. Ils le croient. Je l'avais cru.

Dans une demi-heure, moi, je serais couché, je ne dormirais pas, mais je serais couché...

Si encore mon père était sorti parfois. Si j'avais eu un frère aîné, je me serais dit: "Mon tour viendra..."

Lenôtre, avec la patience tenace d'un Machiavel, je m'appliquai à trouver un prétexte irréfutable...

En somme, mon stratagème constituait ce que le Code pénal appelle abus de confiance, faux et usage de faux...

Il est utile, vis-à-vis de la loi, de n'avoir que quinze ans; mais il est fâcheux pour la morale...

Elle l'ignorait à coup sûr lorsque ma mère me montra la cravate et les gants blancs...

Il devait être quatre heures du matin lorsqu'on me hissa dans une voiture. Je dis: il devait être car la notion du temps m'échappait.

Alarmés par mon absence, après avoir inutilement écouté une pendule sonner des heures, des demies et des quarts...

Vous avouerez, ajouta Jacques Mortane, que les claqueuses paternelles — je les avais bien méritées — ne me désolent point.

de mon aventure. Mais je ne m'arrêtais pas d'imaginer avec terreur un autre dénouement...

Commencé sur ce ton, le dialogue s'achevait en discussion, mes parents s'offrant réciproquement la responsabilité de mon retard.

Les immoralistes prétendent qu'il existe quelque part une divinité qui protège les hommes ivres et qui détourne d'eux les malheurs...

Tout dormait dans la maison. Un dernier effort, et je serais sauvé. Je tendais l'oreille...

Dans l'obscurité, à tâtons, je m'accrochais aux meubles, que mes mains rencontraient...

Ainsi, à deux pas du but, j'échouerais, quand je n'avais plus qu'à grimper l'escalier de bois qui me séparait du premier étage...

Stoïquement, je me raidis, luttant contre le vertige, et j'allais me lancer à l'assaut des marches...

La porte de la rue... quatre heures et demie du matin... sans nul doute, c'étaient des cambrioleurs.

Accablé par l'infortune, je lâchai ma paire de chaussures qui roula sur le parquet. J'entendis un murmure de voix qui se rapprochait...

Une correction sévère suffit à me rendre le sens de la réalité.

Alarmés par mon absence, après avoir inutilement écouté une pendule sonner des heures, des demies et des quarts...

Vous avouerez, ajouta Jacques Mortane, que les claqueuses paternelles — je les avais bien méritées — ne me désolent point.

René GIRARDET.

CUISINE.

Escargots à la Bourguignonne. Faites dégorger des escargots en les faisant bouillir dans l'eau...

CROQUANTES. Prenez 125 grammes d'amandes avec deux blancs d'œufs que vous mettez successivement...

CONFITURE DE POIRES. Prenez un cent de poires, pas trop mûres, épluchez-les, fendez-les en deux et ôtez-en les pépins...

Le Pape et ses Camarades d'Enfance. On peut être Pape et se souvenir de ses petits camarades d'école.

ATHÈNE LOUISIANAIS. Le Pape n'aurait point eu moins de cordialité l'artiste que ses compatriotes.

PROGRAMME. L'Athènes propose le sujet suivant aux personnes qui désirent prendre part au concours de cette année.

LA FONTAINE ET SES FABLES. Les manuscrits seront reçus jusqu'au 1er mars 1913 inclusivement.

Le comité nommé pour examiner les manuscrits, outre seulement l'enveloppe contenant le nom du concurrent qui a mérité le prix, pour s'assurer qu'il est dans les conditions du concours.

Le comité pourra accorder des mentions honorables s'il le juge convenable. Tout manuscrit couronné sera publié dans le journal de l'Athènes.

Le nom du lauréat ou de la lauréate sera proclamé après la lecture du manuscrit qui sera obtenu le prix.

Les diverses des concurrents à qui des mentions honorables auront été accordées, seront lues devant le public.

Les manuscrits devront être adressés au Secrétaire. Le Secrétaire perpétuel, BERNARD BERNIER, P. O. Box 755, Nouvelle-Orléans.